



*O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

## **ACTA N° 16**

**EJERCICIO 2023-2024**

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los treinta y un días del mes de octubre del año dos mil veintitrés, siendo la hora catorce y veinticinco, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Darío Arrigoni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Juan Varela, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás Larregui.

No asiste, con aviso: Sra. Luciana Teliz

En uso de licencia: Sra. Gabriela Mary,

En el exterior (delegación oficial de OFI): Sr. Jorge Ortiz, Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites, Sr. Javier Pintos,

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura

### **ACTA ANTERIOR**

Se aprueba, por unanimidad, el acta 15.

### **ASUNTOS ENTRADOS**

264 - Liga Tranqueras comunica autoridades. Se toma conocimiento.

265 - Confederación Litoral Norte comunica autoridades. Se toma conocimiento.

266 - Sr. Rodrigo Pérez renuncia al Consejo Ejecutivo. Se toma conocimiento y se registra.

267 - Liga Maldonado realiza consulta reglamentaria. Pasa a Comisión de Reglamentos.

268 - Liga San Gregorio comunica que torneo local Sub-17 será con árbitros de Asociación de Tacuarembó. Pase al Consejo Técnico Árbitros.

269 - Club Maracaná (Tarariras) remite informe sobre reunión con Liga Tarariras. Se trata juntamente con el expediente siguiente (270).

270 - Liga Tarariras refiere a reunión con Club Maracaná. El Sr. Sosa dice que se forme una comisión para que converse con las partes. Dice que, personalmente, pedirá una reunión para la semana que viene.

El Dr. Atilio plantea si no es tiempo de trabajar en una propuesta para las jurisdicciones, teniendo en cuenta las nuevas realidades.

El Sr. Alaniz dice que es un tema preocupante. Se pregunta si, por contemplar casos puntuales no se arriesgaría a desarreglar situaciones que no tienen problemas.

Dice que, más allá del reglamento, es un tema que se debe trabajar desde el punto de vista político.

El Sr. Pereira concuerda que se podría ingresar a temas peligrosos que hoy están funcionando.

Cree que se debe llevar una postura alternativa si no se llega a un acuerdo.

271 - Club Tulipán (F. Bentos) consulta sobre exigencia de título de kinesiólogo. El Sr. Albernaz dice que también hay que resolver sobre este tema como se trabajó con el título de entrenadores. Cree que hay que recorrer el camino de que puedan trabajar con una formación a determinar que puede ser la que se ha puesto para los kinesiólogos en los torneos organizados por OFI.

El Sr. Sosa dice que sería importante la colaboración de las intendencias.

Se resuelve que los Sres. Larregui y Arrigoni se encarguen de hacer contactos.

272 - AUF convoca a presentar nombres para integrar Comisión sobre Fair Play Financiero. Se resuelve proponer al Dr. Martín Martinicorena.

273 - AUDEF solicita ser recibidos en forma urgente. El Sr. Sosa dice que se fije una reunión con él para el miércoles 8 hora 24 en AUF.

274 - Liga Durazno remite consulta reglamentaria Club Central. Pasa a Comisión de Reglamentos.

### **ACTIVIDAD DEPORTIVA**

Se dan detalles de la próxima fecha.



## *O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

El Dr. Atilio presenta el proyecto de calendario con las observaciones que se habían hecho en la pasada sesión. El Sr. Alaniz dice que no lo va a votar porque no apoya la propuesta de que la primera fase de la Copa Nacional de Selecciones se haga por Confederación. Tampoco se dice nada de la propuesta presentada de que el Sub 15 pase a ser Sub 16. Se trata de cubrir mejor las edades de los jugadores. También quedaría parejo masculino de femenino.

El Sr. Sosa dice que, de acuerdo con lo hablado en la sesión anterior, mantuvo conversaciones con los Presidentes de las Confederaciones sobre esos puntos. Se les pidió opinión para usarlas como insumo. Llegó el plazo y no se recibió ninguna.

El Sr. Alaniz dice que no está de acuerdo con la nueva conformación de la Copa A porque cree que se va a desvalorizar.

También dice que tiene dudas sobre el campeonato femenino en selecciones.

El Sr. Sosa dice que se había hablado el cambio de nombre de las Copas A y B. Pide que se siga pensando en ello. Se comunicaría cuando se haga el llamado.

Se aprueba el calendario propuesto. Mayoría.

El Dr. Atilio informa sobre la marcha de los torneos integración con AUF. También sobre la Copa AUF Uruguay.

Dice estar orgulloso por la participación de los Clubes de OFI los que han competido de muy buena manera.

El Sr. Pereira dice que se había hablado de llevar una posición al Consejo Amateur sobre la posibilidad de jugar partidos entre los campeones de OFI (Div. A y B) ante los campeones de la C y la D.

También la posibilidad de tener competencias a nivel de fútbol femenino, fútbol sala y de playa.

Se aprueba la idea. Unanimidad.

### **INFORME DE COMISIONES**

#### **ARBITROS**

El Sr. Scirgalea dice que recibió algunas inquietudes sobre los viáticos que se deberían abonar en el torneo integración.

Informa que está todo dispuesto para la jornada del próximo sábado de actualización para instructores.

El Sr. Pereira dice que estuvo dialogando con el Sr. Berrutte porque en Rocha, desde hace 3 meses, hay una nómina de aspirantes a árbitros y no se puede conseguir un instructor que se haga cargo.

#### **MARKETING**

El Sr. Scirgalea consulta sobre si hay definición sobre el tema televisión. Es un dato necesario para realizar algunas gestiones. En particular, anuncia que hay una empresa que está interesada en brindar apoyo.

El Sr. Sosa dice que se está trabajando en el tema televisión.

### **VARIOS**

**FEMENINO** - La Sra. Tea plantea la necesidad de realizar algunos gastos para la promoción del fútbol femenino, en especial con las finales.

El Sr. Pereira informa que la Sra. Zeni lo acompañará al Consejo Amateur para cuando se trate la integración de fútbol femenino.

**GRUPO TÉCNICO** - El Sr. Pereira dice que realizó el planteo de generar un grupo para tener información, para cuando se necesite seleccionar jugadores del interior, para evitar el apuro que se tuvo en la Selección Sub-20. La idea es mejorar para el futuro.

Cree que se debe usar a la gente que participó en la captación de Sub-15 a nivel regional. Propone que se designe a esas personas para que se establezca un cuerpo estable que vayan generando información sobre jugadores.

El Dr. Atilio no está de acuerdo en que sea necesariamente ese grupo. Entiende que debe ser algo dinámico. Los coordinadores y las sedes deben ser dinámicas. Que todos lleguen a tener oportunidades.



*O.F.I. - la mayor red deportiva del país*

El Sr. Sosa cree que se podría tener un staff, aunque se debe incorporar el concepto de que sea dinámico. La idea es fijar un vínculo claro.

Propone pasar al Consejo Técnico para que le de forma.

Se aprueba.

FUTBOL SALA - El Sr. Sosa indica que, en carpeta, está una propuesta de llamado.

Se aprueba.

FALLECIMIENTO - El Sr. Alaniz da cuenta que, el domingo pasado, se produjo el lamentable fallecimiento del Sr. Ulises Arnoldo Céspedes. Recuerda que fue un dirigente que integró ULIF y el Consejo Fiscal de OFI.

En sus 94 años, siempre vinculado a su Club Fraternidad, fue un dirigente que se distinguió por la solidaridad manifiesta con todos.

Siendo la hora 16:45 se levanta la sesión

Próxima sesión: martes 7 de noviembre de 2023 hora 14:00